

«LOS PRINCPES DE ESPAÑA SE HAN IDO ABRIENDO CAMINO EN LA VIDA NACIONAL, GRACIAS A LAS EXCEPCIONALES CUALIDADES QUE LES ADORNAN» (SANCHEZ BELLA)

“Amplia es la gama de responsabilidades que recaen sobre nosotros” (Llón)

En el auditorio del Ministerio de Información y Turismo se celebró la toma de posesión de don Fernando Llón y Zofio, nuevo titular de ese Departamento. Lleno absoluto en la sala y el anfiteatro, ocupado casi todo él por personal del Ministerio.

Entre los asistentes figuraban el ministro de Industria, el ex ministro señor Garicano Gofil, el secretario del Consejo del Reino, el secretario general de la Organización Sindical, el comisario general de Abastecimientos y Transportes, el director general de Seguridad, gobernadores, presidentes de Sindicatos, presidente de la Diputación Provincial, directores de medios informativos, personas destacadas en el mundo de la publicidad, del turismo y de la hostelería y altos cargos del Departamento.

El ministro saliente, don Alfredo Sánchez Bella, dijo, entre otras cosas:

«Hemos sido perfectamente conscientes de ser un Ministerio instrumental, de no ser actores, sino micrófono y altavoces, los más finos, sensibles y perfeccionados posibles, pero meros instrumentos de una política general. El «qué» de las cosas lo han de poner otros, lo deben poner otros, los responsables de cada Ministerio. A Información y Turismo debe exigirse que ponga el «cómo». Qué información es la que se quiere dar, eso sólo pueden decirlo los titulares de cada Ministerio. El cómo hay que decirlo, de qué manera, en qué oportunidad, debe ser exigencia y responsabilidad de esta casa. De ahí la explicación, en esta teoría, de que hayamos sido conscientemente opacos en nuestras manifestaciones políticas. No porque no las tengamos, sino porque mientras éramos una pieza del Gobierno, nosotros no podíamos ser más que instrumentos de ese Gobierno: fieles y leales servidores de la política total de ese Gobierno.»

Destacó la perseverancia y presteza con que se había superado la situación heredada al hacerse cargo del Ministerio y afirmó que más adelante podrá contemplarse este período, en el que se han dado pasos de gigante en nuestro proceso institucional, y «a ello se ha contribuido desde esta casa en forma sustancial, tanto por lo que resaltó como por lo que omitió», dijo el señor Sánchez Bella.

Se refirió a los Príncipes de España, «que se han ido abriendo camino en el ancho campo de la vida nacional, gracias a las excepcionales cualidades que les adornan». Y tras decir que salía del cargo con una conciencia de liberación, de recuperación del propio yo, anunció que estaba dispuesto a volver a la política una vez disfrutadas estas vacaciones que ahora podía tomar. «Podéis estar seguros que no abandonaré —añadió—, y que pasados los años que sean volveré a la liza con el mismo espíritu de siempre: el servicio de España y los ideales del Movimiento Nacional.»

Por último, tuvo palabras de adhesión al Jefe del Estado.

El nuevo ministro de Información y Turismo, señor Llón, aludió cordialmente al señor Sánchez Bella y se refirió después al traspaso de funciones, que han de basarse —dijo— en la lealtad, la generosidad y la entrega: «lealtad al Régimen y a sus instituciones y a las personas que las encarnan; generosidad en el trato y relación con los demás; y entrega total y apasionada en el desempeño de las tareas encomendadas. Esto es lo que ahora me transmite Sánchez Bella y yo recibo con la grave

que vuestro trabajo y lealtad sean los mismos que yo estoy dispuesto a ofrecerlos.»

«Amplia es la gama de responsabilidades que recaen sobre nosotros —agregó después— desde la información a través de los diversos e importantes medios de comunicación social, hasta el libro, el teatro, el cine, como elementos vitales de la cultura popular, y este gran mundo en expansión que es el turismo. Variedad que pudiera interpretarse como aparente dispersión, pero que se integra en un vigoroso eje: el de la dignificación del hombre, al que hemos de servir.»

«El gran honor y responsabilidad que supone haber sido llamado por el almirante Carrero Blanco —manifestó el señor Llón— para formar parte de su Gobierno se acrecienta por el ejemplo permanente de su magnífica escuela de adhesión y lealtad inquebrantable a nuestro Caudillo.» Y tras recordar a los ministros a cuyas órdenes había servido —López Rodó y Garicano Gofil—, añadió: «Mi lealtad probada al Caudillo y al Príncipe de España quiero renovarla una vez más públicamente, así como al presidente del Gobierno y a su vicepresidente.»

Finalizó diciendo que cuando le llegue el relevo desearía que su sucesor le ofreciera el respeto, amistad y consideración que hoy entregaba en apretado abrazo a su amigo Sánchez Bella. Tras abrazar a su antecesor en el cargo, el señor Llón fue saludado y felicitado por gran número de personas, así como el señor Sánchez Bella, despedido con muchas muestras de afecto.